

相良村立相良南小学校



学校だより



校訓：やさしく かしこく たくましく

8月号

令和4年8月31日(水)
発行者 校長 立道一則

児童数：165
PTA会員世帯数：121

2学期スタート！

8月25日(木) 令和4年度2学期が始まりました。

始業式は、1学期の終業式と同じように、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点からWEB会議システム(Zoom)を利用して行いました。児童発表では、体育館で行う時と同様、どの学年もしっかりと電子黒板に映る発表者を見て聞いていました。私からは、夏の高校野球について触れ、高校球児が甲子園を目指したり、大会で優勝を目指したりするために、まわりの支えに感謝しながら一生懸命に努力し続ける姿について話をしました。

子どもたちも、自分なりの目標を持ち、粘り強く、みんなで協力、励まし合いながら一つのことを成し遂げていってほしいと思います。



引き続き感染予防対策と毎朝のご家庭での健康観察を！

新型コロナウイルス感染症第7波が依然として続いている状況です。下のグラフからも分かるように、昨年の同時期の新規感染者数は200～300人でしたが、今年の8月には5000人も超える日もあるなど、第6波の時期と比べてもいかにその数が多いか分かります。

本校でも安心安全メールでお知らせしたとおり、夏休みに入ってから子どもたちの感染確認の報告が相次ぎました。現在のところ、2

学期に入ってから
の感染確認の報告は受けていませんが、依然として油断できない状況が続いています。学校でも、室内でのマスク着用、手洗い、換気、消毒等引き続き感染防止に努めてまいります。ご家庭でも十分注意されてください。



9月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 9月 1日 (木) ～：くまもと早ね・早起き・いきいき week
- 9月 2日 (金)：運動会結団式
- 9月 5日 (月) ～：トライ week
- 9月 6日 (火)：全校体育
- 9月 8日 (木)：運動会全体練習①
- 9月13日 (火)：運動会全体練習②
- 9月15日 (木)：運動会全体練習③
- 9月16日 (金)：運動会係打合せ①
- 9月20日 (火)：振替休業日 (9/24分)
- 9月21日 (水)：運動会全体練習④ 運動会係打合せ②
- 9月22日 (木)：運動会全体練習⑤
- 9月24日 (土)：運動会準備 (1～3年：3時間授業、4年以上：弁当)
- 9月25日 (日)：運動会
- 9月26日 (月)：振替休業日 (9/25分)
- 9月27日 (火)：運動会片付け 弁当



【学校ホームページQRコード】



9月の生活目標：

「はきものはそろえてならべよう」

夏休み期間中の行事等紹介！

①校内水泳教室

7月25日(月)から3日間、行いました。泳ぐことが苦手だった子どもたちも先生方の献身的な指導、本人の頑張りですいぶん泳げるようになっていきました。



②川辺川上下流交流会

8月18日(木)本校4年生の希望者が参加しました。3年ぶりの開催でしたが、あいにくの雨模様で内容を縮小して行われました。川遊びができず残念そうでした。



「健康教育推進校」としての取組④

学校だけの取組以外にも、関係機関と連携しながら行っていることでもありますのでご紹介します。その一つが相良村地域学校保健委員会です。この会は、学校・家庭・地域が連携し、情報交換を行い、課題を共有し、その課題解決に向けて研究・協議と連絡調整を行い、相良村児童生徒のよりよい健康生活の推進に資することを目的としています。この会には、教育委員会をはじめ、各学校の校長・保健主事・養護教諭・栄養教諭、村内PTA会長代表、村内学校医・歯科医・薬剤師、村保健師など多方面から多くの方が参加されます。そのため、各分野からいろんな意見が寄せられます。

今回も、各学校から肥満傾向児童の増加、視力や歯科のことなど様々な報告がありました。村の保健福祉課の方からも、大人も肥満傾向にあるとのことで「わかもん健診」も実施していくとのことでした。また、広報誌「さがら」にも「学校保健委員会だより」が毎月掲載されていますのでご一読いただければ幸いです。

新しい支援員の先生をご紹介します

1学期末で退職された支援員の先生の代わりに9月1日から赴任していただくことになった「廣田野花(ひろた ののか)先生です。早く学校生活に慣れ、子どもたちの支援を頑張っていたいただきたいと思います。

(写真は、始業式の時Zoomで自己紹介をしているときの様子です。→)

